



## Erziehungsdepartement

Hauptgasse 51  
9050 Appenzell  
Telefon +41 71 788 93 70  
info@ed.ai.ch  
<https://www.ai.ch>

KANTON  
APPENZEL INNERRHODEN

Erziehungsdepartement, Hauptgasse, 9050 Appenzell

An die Erziehungsberechtigten und  
die Lehrpersonen von Schülerinnen  
und Schüler der Volksschule im Kanton  
Appenzell I.Rh.

Appenzell, 28. Januar 2022

### Informationsschreiben für Erziehungsberechtigte und Lehrpersonen bezüglich Aussetzung der seriellen Tests auf der Sekundarstufe I (Volksschule) und der Durchführung von Fasnachtsaktivitäten

Geschätzte Erziehungsberechtigte, geschätzte Lehrpersonen

Die in der Ostschweiz zur Verfügung stehenden Laborkapazitäten und die Abklärungsstellen sind wegen den anhaltend hohen Fallzahlen stark belastet. Infektionsketten konnten vermehrt nicht mehr in nützlicher Frist unterbrochen werden. Durch die prognostizierte weitere Ausbreitung der Omikron-Variante muss damit gerechnet werden, dass die Laborauswertungen weitere Verzögerungen erfahren.

Das Kantonsarztamt hat in Absprache mit dem Vorsteher des Erziehungsdepartements aus diesen Gründen entschieden, auf die freiwilligen Tests in der Real- und Sekundarschule wie in anderen Kantonen bis auf weiteres zu verzichten. Dies gilt ab Dienstag, 1. Februar 2022.

Durch dieses Sistieren der repetitiven Testungen werden Kapazitäten geschaffen, um symptomatische Personen sowie Personen in Gesundheitseinrichtungen vermehrt testen zu können. Testungen dieser Personengruppe bleiben nach wie vor eine wichtige Massnahme zur Eindämmung der Pandemie. Das Kantonsarztamt bittet deshalb weiterhin alle Personen dringend, **sich bei Verdacht oder Symptomen umgehend zu isolieren und testen zu lassen.**

Im Hinblick auf die bevorstehenden Fasnachtsaktivitäten soll den Schulen sowie den Lehrpersonen und Kindern die Möglichkeit eingeräumt werden, insbesondere auch den «Schmutzigen Donnerstag» (24. Februar) gebührend zu feiern. Die Veranstaltungen sollen sich aber in erster Linie auf interne Aktivitäten der Schülerinnen und Schüler auf dem Schulareal fokussieren. Vom Zutritt von externen erwachsenen Personen in die Innenräume der Schulanlage soll Abstand genommen werden. «Guggenmusik»-Auftritte im Freien sind erlaubt.

Im Übrigen bleiben die im Schreiben vom 12. Januar 2022 kommunizierten Schutzmassnahmen bestehen. Besten Dank für Ihr Verständnis und die Mithilfe bei der Einhaltung der Vorgaben.

Freundliche Grüsse

Erziehungsdepartement

Der Vorsteher:

Roland Inauen, Stillstehender Landammann